

Cae 98% utilidad neta de CFE (Reforma 28/07/17)

Cae 98% utilidad neta de CFE (Reforma 28/07/17) Dayna MeréCd. de México (28 julio 2017).- De abril a junio de este año, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reportó 98 por ciento menos utilidad neta con respecto al mismo trimestre de 2016, al pasar de 127 mil 65 millones de pesos a 2 mil 452 millones de pesos. La utilidad neta que tuvo CFE en el segundo trimestre del año pasado se debió a la renegociación del contrato laboral con el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM) en mayo de 2016. La Comisión pactó una disminución en el pasivo laboral por 160 mil millones de pesos, lo que se reflejó en los estados financieros de ese periodo. De acuerdo con su Informe Trimestral enviado hoy a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la utilidad de operación reportó un saldo negativo de 178.1 millones de pesos. La utilidad bruta de la empresa del Estado cerró el trimestre con 25 mil 729.4 millones de pesos, contra los 156 mil 815 millones de pesos que tuvo en el mismo lapso del año anterior. De abril a junio de este año, la CFE registró 39.4 por ciento más ingresos que en el mismo periodo del año anterior, al pasar de 82 mil 142.7 millones de pesos, a 114 mil 541.4 millones de pesos. En tanto, de enero a junio de este año sus ingresos aumentaron en 58 millones 755 mil pesos, 38.1 por ciento más con respecto al mismo semestre de 2016, principalmente gracias al incremento en los ingresos por venta de energía eléctrica, los cuales aumentaron 29.7 por ciento. El mayor crecimiento lo presenta el sector industrial, de 40.2 por ciento, seguido del comercial, de 25.3 por ciento.